

# 五城小学校の10月

## 3・4年生



10月14日(土)  
運動会

いい笑顔!(^)!  
そして自由なポーズ!  
疲れている表情もあり。  
きっと、お休みしている人の分も全力を出し切ったの  
でしょう。  
演技でも、応援席でも、全  
力だった子ども達にたくさ  
んの拍手をいただきました。  
ありがとうございました。



3年生の算数「重さ」

はかりを使って物の  
重さを調べました。  
砂場で砂1kgを作ったら、砂遊び  
が大流行となりました。



10月27日(金) 校外学習も行って参りました。

【実際に商店街を見る】看板やメニュー板、赤で書かれた売り出しの札などの売る工夫を見つけていました。

【展示物や学芸員さんの説明から学ぶ】たくさんのメモができ、作品の美しさ、見る人に訴えかける想いを受けとめることもできました。

【プラネタリウム、科学遊びを体験する】理科で習ったことが見たこと、目の前で起こっていることとばっちり結びつきました。(右の写真は どんべえ が とぶ! です。)

何よりも、お弁当が一番の楽しみだったのが、子ども達のお昼の様子からよく分かりました。

